Stadtarchiv Brilon Urkunden

1571 Juni 25

Vor Richter und Schöffen des kurfürstlichen Hafas Hodgerichts und der Stadt Brilon schwört Johann Keiser aus Eggeringhausen (Eigeriekhusenn; Eieriekhusen; Kr. Lippstadt) Urfehde. Er handelte als derzeitiger Hospitalsmüller untreu, so daß ihn der Briloner Rat von Amts wegen inhaftierte. wxx doch auf seine und seiner Freunde Bitten freiließ. Bürgen: Herman Wunnenbergs, Johann Walen, derzeitiger Müller des Johann Frederichs auf der Aa, Kurt (Görth) Kroll, alle Bürger zu Brilon, und Johann Keiser der Jüngere, Bruder des Beklagten. Gerichtssiegel. am montage nach Johannis baptistae

Ausf.-Papier, Foliobogen; aufgedrücktes Gerichtssiegel: WMM als Oblatenabdruck - Umschrift: Sigillum der scheffen (zu) Brilon, Bild: Sekret der Stadt.